

## Kiwanis-Club Achern-Ortenau unterstützt Kinder im Frauenhaus

Auf dem letzten Clubabend überreichte Club-Präsidentin Uta Vogel Frau Anna Kacar vom Verein „Frauen helfen Frauen Ortenau e.V.“ einen Scheck über 3.000 €

Der Verein Frauen helfen Frauen Ortenau ist seit 40 Jahren in Offenburg und der Ortenau aktiv. Die Aufgaben des Vereins sind die Beratung, Prävention und der Schutz von Frauen und deren Kinder, die häusliche Gewalt erleben. Gewalt gegen Frauen ist jede Handlung, die die körperliche oder seelische Integrität von Frauen bedroht und verletzt sowie ihren Wert, ihren Status und ihre Autonomie einschränkt.

Für betroffene Frauen ist es häufig sehr schwierig, sich aus der Gewaltbeziehung zu lösen. Was als Liebesbeziehung begann, entwickelt sich mit der Zeit zu einem komplexen System von Gewalt, Kontrolle und Abhängigkeit. Im Frauenhaus finden sie den Rahmen für einen Neubeginn. Oft sind auch Kinder betroffen, die hier speziell betreut werden.

So findet die Spende seit 2013 in der wertvollen Reittherapie Verwendung, die dadurch auch im kommenden Jahr wieder für die Kinder und deren Mütter angeboten werden kann.

Weitere Informationen unter [www.fhf-ortenau.de](http://www.fhf-ortenau.de)



Kiwanis-Präsidentin Uta Vogel überreicht die Spende in Höhe von 3.000 € an Anna Kacar (links)

Foto: Andrea Kistenich  
Text: Uta Vogel